

la crainte que la publication des Annales ne pourrait que nuire à la première, que nous n'avons jamais reçu plus de demandes d'abonnement, à cette publication, que depuis que le premier numéro des Annales est sorti. Nous espérons donc que nos deux publications pourront marcher de pair, et qu'au lieu de se nuire, elles s'aideront mutuellement.

Quant aux Annales, elles ont eu jusqu'à ce jour, un succès qui nous étonne, et qui nous persuade que Ste. Anne les a prises sous sa puissante protection. A demain le second numéro.

— 000 —

Treizième entretien sur la Famille.

L'HOMME, LA FEMME ET LEURS DEVOIRS ENVERS LEURS ENFANTS.

Troisième devoir. — De la surveillance.

Le sujet que nous allons traiter aujourd'hui, sans appartenir exclusivement à la morale, est cependant d'une grande importance; sous plus d'un rapport, et les chefs de famille devront lui donner une sérieuse attention.

Voici le conseil que nous avons à donner aux parents, dans leur intérêt, et celui de leur famille :

Pères et mères, veillez, autant que possible, à ce que vos enfants ne prennent pas la mauvaise habitude de fumer, ou du moins, faites tout ce qui peut dépendre de vous, pour retarder chez eux, aussi longtemps que possible,